

Martes 30 de julio de 2019

El Economista Presidente del Senado de EU urge a aproar el T-MEC Roberto Morales Chuck Grassley, presidente del Senado de Estados Unidos, urgió a los legisladores demócratas a aprobar el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). "Cada día que pasa es otro día en que los beneficios del T-MEC no se realizan. Si se intenta reabrir todo el T-MEC, se podría arriesgar a deshacer el acuerdo por completo, lo que no beneficiaría a nadie", dijo este martes en una audiencia en el Senado estadounidense. P.C. Estados Unidos, T-MEC, acuerdo comercial IP realizará obra carretera por 20,000 millones de pesos Alejandro De La Rosa El desdoblamiento de concesiones de autopistas anunciado ya estaba contemplado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en su plan de trabajo para el presente año, con la etiqueta de proyectos de inversión privada (originalmente involucraba a seis empresas y representaría un monto de 16,000 millones de pesos). Sin embargo, el titular de la dependencia, Javier Jiménez Espriú, actualizó las cifras este miércoles y dijo: con el propósito de detonar infraestructura e impulsar la economía nacional, este año se invertirán 20,000 millones de pesos de recursos privados en obras carreteras, lo que representará el desdoblamiento de concesiones a cinco empresas. P.C. SCT, sector empresarial, infraestructura, carreteras, inversión Cuotas sindicales y outsourcing, en la agenda del Senado Gerardo Hernández Las cuotas sindicales, la regulación del outsourcing y la igualdad laboral son los tres temas que estarán en la agenda del siguiente periodo de sesiones, al menos del Senado. Durante el Parlamento Abierto en Materia Laboral en estos tres puntos hubo coincidencia por parte de los ponentes y son los más seguros para integrar el nuevo paquete de reformas laborales. Marcos del Rosario, secretario técnico de la Comisión de Trabajo del Senado, explica que aún no se puede determinar cómo serán las nuevas reformas y cuándo se discutirán, pero estos tres asuntos estarán en la mesa. P.C. Senado, outsourcing, sindicatos, empleo Economía digital debe gravarse sin afectar al consumidor: expertos Belén Saldívar Gravar la economía digital es uno de los retos más importantes que tienen los sistemas tributarios a nivel internacional; sin embargo, hacerlo no debe afectar a los consumidores de la misma, refirieron expertos. Hace algunos días, el diputado de Morena Alfonso Ramírez Cuéllar habló sobre una propuesta para gravar las plataformas digitales, como Facebook, Google, Amazon y Apple. Si bien la propuesta aún no se presenta formalmente, adelantaron la intención de que se cobrara el IVA a las transacciones que se realizaran en dichas aplicaciones. P.C. economía digital, tecnología, sistema tributario, impuestos Santander México busca aliados en el sector fintech Edgar Juárez Santander México es uno de los bancos que está colaborando de forma intensa con el ecosistema fintech, ya sea con la búsqueda de talentos, con la realización de termómetros que miden la actividad en el país, o con inversiones. De hecho, dos de sus lanzamientos recientes tienen que ver con ello: la herramienta Santander TAP, que permite transferencias de dinero a través de aplicaciones de mensajería, o Mis Metas, que ayuda a los clientes a ahorrar con apoyo de Inteligencia Artificial, ambas actualmente disponibles en la App del banco. P.C. sistema financiero, sector fintech Región norte de México, la más dinámica en 1T Ana Karen García Las entidades ubicadas en el norte de México registraron los mejores resultados en su nivel de actividad económica durante el primer trimestre del año. El dinamismo registrado en las actividades secundarias combinado con estabilidad en las actividades primarias y terciarias impulsó el crecimiento de la región. Sinaloa encabezó los crecimientos, de la región y a escala nacional, el Indicador Trimestral de Actividad Económica Estatal (ITAE) en este estado incrementó 6.1% en su comparación anual, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, ITAE, entidades federativas, actividad económica estatal La Jornada "Empujoncito" de \$485 mil millones alista SHCP para la economía Israel Rodríguez Ciudad de México. El gobierno de México anunció ayer medidas contracíclicas de corto plazo para dar un empujoncito a la economía nacional, para las cuales destinará 485 mil millones de pesos. Ello, ante un entorno económico global que va por una fase menos dinámica por las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China y por conflictos geopolíticos en diversas regiones del mundo, a lo cual la economía mexicana no es ajena. P.C. SHCP, finanzas públicas, economía mundial Trump critica a China al reanudar negociaciones Afp Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, criticó a China en Twitter el martes por la mañana, justo cuando representantes de Washington llegaban a Shanghai para reanudar las negociaciones comerciales entre ambos países. "Mi equipo está negociando ahora con ellos, pero ellos (China) siempre cambian el acuerdo al final para su beneficio", escribió Trump. P.C. Estados Unidos, China, economía mundial Aguascalientes, con la mayor merma económica en 1er trimestre de 2019 Dora Villanueva Ortega En el primer trimestre del año, Aguascalientes —cuya principal actividad económica es la manufactura del ramo automotriz, declarado en crisis por autoridades del sector— tuvo el mayor deterioro en su actividad económica frente al periodo de octubre a diciembre del año pasado. Se contrajo 3.9 por ciento, exponen cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los datos del Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAE) implican una medición de corto plazo sobre el desempeño de los estados. Para ese primer trimestre de 2019 apunta a que en el periodo 13 economías estatales resintieron la reducción en su actividad económica. P.C. INEGI, ITAE, entidades federativas, actividad económica estatal Calificaciones negativas de México debilitarán turismo: Moody's Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. Sin una adecuada promoción, el sector turístico mexicano se encontrará en una posición débil para enfrentar un entorno más difícil debido a las noticias negativas que afectan la percepción de México en el exterior, señaló un informe de Moody's acerca de la creación del Consejo de Diplomacia Turística, el organismo de la secretaría de Relaciones Exteriores que se encargará de definir la estrategia de promoción de los destinos. Moody's señaló, por ejemplo, las alertas de seguridad emitidas en agosto de 2017 y que han tenido efectos significativos en las tarifas hoteleras de Cancún y Los Cabos. Además, las imágenes del alga marina conocida como sargazo en las playas de Quintana Roo "han creado una mala publicidad". P.C. turismo Exportaciones mexicanas a Florida crecieron 43% Susana González G. Ciudad de México. Con tequila, frutas y verduras frescas, textiles, manufacturas electrónicas, aluminio y automóviles, México logró en los dos años recientes que sus exportaciones hacia Florida, Estados Unidos, superaran en 133% las importaciones que realizó desde ese estado, cuya economía es tan grande que si fuera

un país sería el número 17 en el mundo, de acuerdo con dirigentes de la Cámara de Comercio y del Consejo de Puertos de Florida. El comercio bilateral alcanzó los 7 mil millones de dólares y las importaciones de productos mexicanos realizadas por Florida subieron 43 por ciento de 2016 a 2018 al sobrepasar los 4 mil 900 millones de dólares, detalló Manny Macías, vocero del Consejo de Puertos de Florida. P.C. exportaciones, comercio bilateral Banca en México tuvo utilidades de 82 mil mdp en junio: CNBV Israel Rodríguez y Julio Gutiérrez Ciudad de México. En un entorno de desaceleración económica, al cierre de junio de este año, la banca en México, en su mayoría extranjera alcanzó utilidades netas de 82 mil millones de pesos, 0.4 por ciento mayor -en términos reales- respecto a junio de 2018 cuando los bancos obtuvieron 78 mil millones de pesos, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Sin embargo, al mismo mes de 2018, las entidades financieras reportaban un incremento en sus utilidades de 10.7 por ciento en su comparación anual, de acuerdo con las cifras oficiales. P.C. CNBV, sistema financiero El País Trump provoca a la Reserva Federal en la víspera del esperado recorte de tipos SANDRO POZZI Donald Trump está convencido de que la Reserva Federal probará este miércoles que estaba en lo correcto cuando le critica por haber llevado el alza de los tipos de interés “demasiado lejos”. La autoridad monetaria de Estados Unidos tiene previsto recortar el precio del dinero en al menos un cuarto de punto tras la reunión de dos días que comenzó este martes. Pero el presidente quiere ver una rebaja aún mayor. La Fed, insiste, “se equivoca bastante”. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal Francia encarga a expertos independientes analizar el acuerdo UE-Mercosur SILVIA AYUSO Francia había dicho que iba a mirar con lupa el acuerdo entre la Unión Europea y el Mercosur alcanzado a finales de junio tras 20 años de negociaciones, y no era un farol. El primer ministro, Édouard Philippe, ha nombrado este lunes una “comisión de expertos independientes” que deberán analizar el acuerdo y elaborar una “evaluación completa y transparente” del proyecto comercial. Su opinión pesará en la postura final de París cuando llegue la hora, todavía lejana, de ratificarlo, asegura el Gobierno. P.C. Francia, acuerdo comercial, economía mundial